

ANTONIO BASCARÁN COLLANTES

Formación académica

Licenciado en Medicina y Cirugía en el año 1964. Cursa los estudios de licenciatura en la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago de Compostela, entre los años 1959 y 1964.

Doctor en Medicina y Cirugía en el año 1966. Realiza los Cursos de Doctorado en la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago de Compostela durante los cursos académicos 64-65 y 65-66. Su Tesis Doctoral, titulada "Crioextracción de la catarata" y dirigida por el Prof. Dr. D.Manuel Sánchez Salorio, fue defendida en 1966, obteniendo la calificación de Sobresaliente "cum laude".

Formación profesional

Especialista en Oftalmología en el año 1966. Cursa la especialidad en la Cátedra de Oftalmología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago de Compostela a la que se había incorporado como alumno interno en los últimos cursos de su licenciatura. En ese periodo publica diversos trabajos de investigación.

Actividad profesional

Profesor Ayudante de la Cátedra de Oftalmología de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago de Compostela. Cursos 64-65 y 65-66.

Médico Ayudante en la Especialidad de Oftalmología de la Seguridad Social en Noviembre de 1966.

Médico Especialista en Oftalmología de la Seguridad Social desde 1970 hasta 1975.

Médico Especialista de Oftalmología en la Obra 18 de Julio de la Seguridad Social desde 1975.

Jefe Clínico de Oftalmología en la Ciudad Sanitaria "Nuestra Señora de Covadonga" de Oviedo el 19-02-1975, por Concurso Libre de Méritos en Madrid.

Nombramiento de Médico Especialista de Oftalmología de la Seguridad Social con carácter definitivo por Concurso-Oposición en 1980.

Plaza en propiedad de Médico Especialista en el Ambulatorio Central "Teniente Alfonso Martínez" de Oviedo, por Concurso-Oposición en Enero de 1980.

Se hace cargo como Jefe del Servicio de Oftalmología del Centro Médico de Asturias en 1980.

Ha trabajado como Cirujano oftalmológico en el Sanatorio Miño, Sanatorio Girón, Cruz Roja de Oviedo, Hospital Monte Naranco, Clínico de Asturias y Centro Médico de Asturias.

En el año 1980, como respuesta a la necesidad de realizar su labor profesional en equipo, funda en Oviedo la Clínica Bascarán desde la, tras diversos periodos de formación en prestigiosas Clínicas, tanto nacionales como extranjeras, pone en marcha técnicas que en su momento fueron pioneras en nuestra Comunidad Autónoma, como el implante de las lentes intraoculares, la cirugía ambulatoria de la catarata; glaucoma; y la cirugía refractiva.

Otros méritos

Premio Nacional Castroviejo año 1987, concedido por la Sociedad Española de Oftalmología a la trayectoria destacada de oftalmólogos con menos de 40 años de ejercicio en la especialidad.

Presidente del comité organizador de las Jornadas Oftalmológicas en el Centro Médico de Asturias con carácter nacional.

Primeras jornadas con el tema monográfico "Glaucoma" en 1982. Segundas jornadas con el tema monográfico "Implante de lentes intraoculares" en 1983.

Asistencia y participación en congresos:

IV Congreso Luso-Hispano-Brasileiro de Oftalmologia en la Universidad de Lisboa 1980.

Jornadas quirúrgicas para el gobierno de la Libyan Arab Jamahiriya Central Ophthalmic Eye Hospital de Trípoli (Libia) año 1985.

Curso de Oftalmología en el Instituto Bascom Palmer de Florida (USA) años 1980, 1983, 1991 y 1993.

Curso de Oftalmología en el Naples Day Surgery de Florida en 1993.

Miembro de:

Miembro de número de la Sociedad Española de Oftalmología desde 1996.

Miembro de número del Instituto Barraquer.

Miembro de la Sociedad Oftalmológica Hispanoamericana.

Miembro de la Sociedad Francesa de Oftalmología.

Miembro de la Sociedad Española de Estrabología.

Miembro de la Sociedad Española de Glaucoma.

Miembro de la Sociedad Asturiana de Oftalmología.

Miembro de la Sociedad Leonesa de Oftalmología.

Académico de Número de la Real Academia de Medicina del Principado de Asturias.